



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk rencontre le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche



Le 9 mai 2018, Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a reçu à sa résidence du monastère de Balamand (Liban), le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, arrivé au Liban avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

L'entretien a porté sur les relations bilatérales et sur l'actualité panorthodoxe, ainsi que sur les relations interconfessionnelles et interreligieuses.

Prenaient part à la rencontre : le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche

et de tout l'Orient, le secrétaire personnel de Sa Béatitude, l'archimandrite Parthène (Al-Lati).
L'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur du métouchion du Patriarcat de Moscou à Beyrouth, que
Mgr Hilarion a officiellement présenté au primat de l'Église orthodoxe d'Antioche, assistait aussi à
l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47482/>